
 

Comitê de Governança Institucional (CGI) 

2ª Reunião Ordinária de 2018 

Ata da Reunião 

 

Local: Sala 719 

Data: 19/12/2018 

Organização: Secretaria-Executiva do Comitê de Governança Institucional 

 

Participantes: 

Secretário-adjunto da RFB – Paulo Ricardo de Souza Cardoso 

Subsecretário de Tributação e Contencioso substituto: Fernando Mombelli 

Subsecretário de Arrecadação, Cadastros e Atendimento substituto: Frederico Igor Leite Faber 

Subsecretário de Administração Aduaneira: Marcus Vinícius Vidal Pontes 

Subsecretário de Gestão Corporativa: Marcelo de Melo Souza 

Subsecretário de Gestão Corporativa substituto: Juliano Brito da Justa Neves 

Coordenador-Geral de Fiscalização: Flávio Vilela Campos 

Coordenador-Geral de Planejamento, Organização e Avaliação Institucional: Jaime David Durra 

 

Andamento da Reunião: 

O Sr. Secretário-adjunto iniciou a reunião colocando em análise a recomendação de indicação de 

servidor para participar da Iniciativa Institucional de Acompanhamento Diferenciado (IIAD) DCTFWeb. A reco-

mendação foi rejeitada pelo fato do servidor ser de unidade onde já foram escolhidos dois servidores para 

participarem de outras IIADs. 

 

Em seguida foi analisada a necessidade de revisão dos indicadores estratégicos para 2019 e as defi-

nições das metas e do Índice de Eficiência Institucional para 2019. 

 

Foram apresentadas várias sugestões de ajustes e alterações dos indicadores estratégicos enviadas 

pelas Regiões Fiscais, mas definiu-se que serão realizados apenas ajustes pontuais para manter a compara-

bilidade dos indicadores no último ano do ciclo estratégico. As áreas irão trabalhar na melhoria dos indicado-

res para que sejam implantadas no início do novo ciclo, em 2020. 

 



Foram discutidas as metas dos indicadores para 2019 e a manutenção dos indicadores que com-

põem o Índice de Eficiência Institucional. 

 

Por último, foi aprovada a proposta de criação de portaria para definir uma agenda mínima de gestão 

para 2019, elencando as reuniões periódicas que deverão ocorrer no ano. 

 

Sem mais assuntos, a reunião foi finalizada pelo Sr. Secretário-adjunto. 

 


